

LA UNION GREMIAL

Organo del «Centro industrial y comercial» de esta villa
defensor de todos los intereses morales y materiales de la misma.

DIRECCION, REDACCION Y ADMINISTRACION
Travesía Traveseras, 26.—bajos.

HORAS DE DESPACHO: de 10 á 12 y de 4 á 6.
TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR



OBSERVACIONES

Se publica una ó más veces al mes.
Los escritos se publican bajo la responsabilidad de sus autores.
Insértense, ó no, no se devuelven los originales.

Año I

Granollers 19 Marzo de 1901

Núm. I

Saludo.

La Redacción de este periódico «La Unión Gremial» saluda cariñosamente á la prensa local y general.

Nuestro objeto.

Nuestro objeto, no es otro, con arreglo al Reglamento orgánico de este **Centro industrial y comercial**, que procurar por todos los medios legales posibles la defensa, amparo y protección de toda clase de industrias y comercios que se ejerzan en esta localidad, y de un modo muy especial á las dedicadas á la venta y especulación de artículos de consumo, así como defender y velar por los intereses morales y materiales que afecten á nuestra querida villa, procurando á tal objeto una real verdadera y honrada administración municipal, á cuyo fin se aceptarán y publicarán todos cuantos escritos se nos remitan, sin mirar ni tener en cuenta para nada su procedencia.

LA REDACCION.

Seamos cuerdos

Con sentimiento vamos á decir algunas palabras que deseamos sirvan de

norma al juzgar todos nuestros escritos y todas nuestras campañas.

Los que colaboran ó redactan este **periódico** no ocultan jamás segundas intenciones ni escriben para agradar á nadie; les guía solo y exclusivamente el bien de Granollers y esto lo tienen demostrado con el sacrificio de su tranquilidad y de sus propios intereses.

Quien de ello dude y pretenda torcer el fin de nuestros actos, no nos conoce y nos ofende.

Como que las ideas y los actos racionales se encarnan siempre en personas, precisa citar á estas cuando de las primeras se trata; pero nosotros que aleccionados por nuestro modo de ser tenemos suma dificultad en atribuir malos sentimientos y malos propósitos al prójimo, solo citaremos las personalidades para poner de relieve sus buenas acciones.

Para nosotros, todos son iguales ante Granollers; loaremos á todo el que trabaje por nuestra villa, sea quien fuere, aunque otra cosa se crea.

Los que esta hoja escriben tienen su fé y convicción política: ¿quien no la tiene?; pero ni los han puesto jamás al servicio de interés alguno ministerial, ni los han de traducir en estas columnas, ni los separarán jamás de persona alguna que tengamos por honrada sea cual fuere su matiz político.

Sobre esta base, opinamos vicioso y funesto el sistema de dudar de todo, de maliciar de todo y de atribuirlo todo á fines torcidos. Con tal proceder imposible es ir á parte alguna, como no sea á la descomposición y desquiciamiento sociales.

Seamos cuerdos, y hágasenos el honor de creernos leales y honrados.

Es la recompensa menor que podemos exigir.

Deber de los industriales

Por fin tiene ya vida propia el **Centro industrial y comercial** de esta villa y viene funcionando con toda regularidad.

Los reparos que para tal constitución y funcionamiento venían oponiendo las autoridades, se han convencido éstas de que su único objeto era crear una entidad representativa de todos los industriales de esta villa, con el solo fin de procurar el bien de sus intereses en todos los casos y en todas sus consecuencias. Bien es cierto que esta entidad estará en continua oposición con todos los gobiernos, pero no deja de serlo también que esta oposición será noble, sin guiarle otros fines que el bienestar de la clase productiva, que en el último caso es la que constituye la nacionalidad, la que produce la riqueza, determina el carácter de un pueblo, la que carga con todas las gabelas del Estado.

Los propósitos del **Centro industrial y comercial** son tan nobles generosos y grandes, que no solo no puede haber un solo industrial que deje de prestarle su apoyo, sino que por los fines que se ha constituido, ni los gobiernos pueden negarle representación y considerarle como el elemento mas importante de todas las entidades constituidas.

No cabe duda, que, guiado por fines bastardos, habrá quien intentará inventar ó crear dificultades para la buena marcha del **Centro industrial y comercial** pero como los fines que este persigue son mucho mas elevados, debe hacer caso omiso del que tal cosa puede proponerse.

Los industriales, pues; debemos hacer caso omiso de esta gente; nuestro lema es el de la justicia, protección y amparo al que trabaja y produce, sea este de cualquier índole desde el mas pequeño y humilde industrial al más opulento comerciante.

